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あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちたお年をお迎えのこととお慶び申

し上げます。 

昨年の公民館事業にたいしましては、地域住民、町内会・婦人会、学校・保育所及び公民館サークル等の

皆様から多大なるご支援、ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。 

昨年を振り返ってみますと、「下川沿地区町内会連絡協議会」のご尽力による「下川沿駅トイレ」の完成、

４年ぶりに計画した住民運動会（雨天中止）、「下川沿地区文化祭」への多数の子供たちの参加など地域交流

活性化への一歩を踏み出すことができたと思っております。本年は、４年ぶりとなる地区新年祝賀会の開催

や川口小学校創立 150周年事業が予定されております。 

本年は、昨年以上に地域の交流が活発になることを願っております。公民館としても地域交流を推進する

役割を担っていくとともに地域住民にとって身近な公民館づくりに向け、心新たに頑張りますので、よろし

くご指導をお願い申し上げます。 

皆様とってよい年でありますよう御祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。 

下川沿公民館 館長 佐藤 眞人  

公民館だよりの発行が1月1日

号をもって、500号の発行に達し

ました。昭和の時代から令和にか

けて、公民館事業や地域のニュー

スの掲載を通じて、生涯学習の発

展や地域振興にいくらかでもお役

に立てたとすれば幸いです。 

今後も公民館だよりの発行を通

じて、地域住民にとって、身近な

公民館づくりを目指してまいりま

す。配布を担っていただいている

行政協力員の皆様や発行責任者で

ある歴代公民館長へ感謝申し上げ

ます。  

  なお、公民館に現存している一

番古いバックナンバーは平成 22

年 4月 1日号でした。 

４年ぶりの開催 

下川沿地区の住民がともに令和６年の新年を祝い、地域振興と

地区の親睦交流を深めていくため新年祝賀会をつぎのとおり開

催いたします。４年ぶりの開催となります。住民多数の参加をお

待ちしております。 

 

大正琴白ゆりサークル」そして、「下川沿婦人会」の皆さん

が出演予定です。声援をよろしくお願いいたします。 

 

 

【日 時】 

 1月 21日（日）14：00～ 

  受付 13：20～ 

【場 所】 

  公民館 講堂 

【参加費】 

男性 4,000円 女性 3,500円 

【参加申込】 

各町内会担当者へ申込ください。 

  

 



 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 

11 月 26 日に開催された「ボッチャ第４

回はちくんオープン」において、ボッチャサ

ークルから出場した２チームが第 3位、第 4

位と大活躍。出場した市内のチームでは 1番

の成績であったため、昨年につづき、渋谷カ

ップの出場権を得ました。 

２月に東京都渋谷区で開催される「ボッチ

ャ渋谷カップ」での御健闘を祈念いたします。 

 

とき：２月１９日（月） 

場所：下川沿公民館 

詳細は２月１日号に掲載します 

公民館休館日 

12 月 29日（金） ～１月３日（水）  

５チームで交流試合 

先月の 20 日、「ロイヤル学級第２回ボッチャ

交流会」を開催いたしました。１５人が 5 チー

ムに分かれて交流試合を楽しみました。 

真っ直ぐに玉を投球するのは、簡単なようで意

外と難しい中で、経験が少ない方でも真っすぐに

投球できる方もいて注目を集めていました。 

「佐藤さんとゆかいな仲間たち」チームが優勝 

 今回の交流試合で、見事優勝に輝いたのは 

佐藤栄悦さん（西大館）高清水淳子さん（西大館）

安達和子さん（美園町）で構成されたチームでし

た。おめでとうございました。 

   

 

 

 

 

 

1 月８日（月）  成人の日 

優 勝 餅田 

準優勝 餅田団地 

３ 位 川口中 

３ 位 西大館 

公民館に現存している一番古い公民館だより

は平成２２年度発行分です。その中で２２年 7

月１日号から思い出の記事として、「住民運動

会」の記事を紹介します。この年は、餅田町内会

が大活躍した内容が掲載されておりました。 

「餅田、強い！！」の見出しにそのことが凝縮さ

れています。運動会にかける当時の参加者のエ

ネルギーの強さを感じられる一コマです。 

今回の開催にあたり、準備や運営面でご尽力い

ただきましたユニボッサークル及びボッチャ

サークルの皆様にあらためまして感謝申し上

げます。 

 


